



ÉVÈNEMENT - PÔLE AGGLO21

Retour sur la 1ère édition de I love innovation !

Une journée inspirante pour l'innovation : plus de 60 participants rassemblés pour échanger et apprendre !

Publié le 27 février 2023

Le 9 février dernier, Saint-Lô Agglo et Ilo21 ont organisé un événement autour de l'innovation qui a rassemblé plus de 60 personnes. Cette journée a été marquée par une table ronde, des mini-conférences et des ateliers pratiques.

La matinée a débuté par une table ronde qui a permis de mettre en lumière les défis et opportunités liés à l'innovation dans les entreprises. Les intervenants ont partagé leur expérience et leur vision sur l'importance de l'innovation dans un contexte économique de plus en plus compétitif.

Durant l'après-midi, c'est déroulé des mini-conférences et des ateliers permettant aux participants d'en apprendre un peu plus sur différents aspects de l'innovation.

Cette journée placée sous le signe de l'innovation au Pôle Agglo21, riche en enseignements et en rencontres a été une réussite. Elle a été composée de table ronde, mini-conférences et ateliers animés par différents experts : Johann Koulepis, Aurélien Verleyen, Florentin Ybert, Vanessa Simon, Carolle Palla, Nadège Riederer-Lemarchand, Jonathan De Galvez, Hervé Rincet, Florent Lesauvage, Laurie Becker, Renaud Gras.

Merci à tous pour votre participation !



PÔLE AGGLO21

58 rue Lycette Darsonval
50 000 Saint-Lô
02 61 74 20 70